

Des gerbes de Raúl Castro et de Miguel Díaz-Canel pour les héros du 26 juillet



La Havane, 27 juillet, (RHC).- Le général d'armée, Raúl Castro, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba et le président de la République, Miguel Díaz-Canel, ont rendu hommage ce dimanche aux martyres du 26 juillet 1953.

Ils ont envoyé des gerbes au mausolée des martyres de l'attaque de la Caserne Moncada, au cimetière de Santa Ifigenia, à Santiago de Cuba.

Le Commandant de la Révolution Ramiro Valdés, Lazaro Expósito et Beatriz Johnson, président et vice-présidente respectivement du Conseil de la Défense Provinciale ont pris part à la cérémonie.

Peu après, les Commandants de la Révolution, Ramiro Valdés et Guillermo García, ont déposé des fleurs devant le monolithe qui abrite les cendres du Commandant en Chef Fidel Castro. Ils ont été suivis des principales autorités de Santiago de Cuba.

Ils ont également déposé des gerbes devant le tombeau de José Martí, notre Héros National que Fidel a qualifié d'auteur intellectuel de l'action révolutionnaire du 26 juillet 1953.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/229722-des-gerbes-de-raul-castro-et-de-miguel-diaz-canel-pour-les-heros-du-26-juillet>



Radio Habana Cuba